



Agrama 2022

La technique agricole se met en scène

L'Agrama, qui a eu lieu du jeudi 24 au lundi 28 novembre 2022, a de nouveau offert à Agrotec Suisse une belle plateforme pour mettre en lumière les possibilités de formation initiale et continue, les prestations associatives et les entreprises spécialisées.

Le bruit avait couru en amont que pour des raisons diverses, trois grands importateurs ne participeraient pas à l'Agrama. Le public a néanmoins afflué, et le nombre de participants a été du même ordre que celui des années précédentes, ce qui est réjouissant. Dimanche soir, Pierre-Alain Rom, directeur de l'ASMA en tant qu'instance organisatrice et président de la commission compétente, a remercié toutes celles et tous ceux qui ont contribué à l'Agrama de cette année. Il a mentionné en particulier Brigitte Guggisberg, du secrétariat de l'ASL, et Ulrich Peter, qui quittera ses fonctions de responsable des halles après Agrama 2022. « L'Agrama a été belle et réussie, et nous en sommes heureux. L'ambiance a été bonne du début à la fin et les visiteurs sont venus en nombre, ce qui nous a permis de nous inscrire dans la continuité des années précédentes en ce qui concerne les chiffres de fréquentation. Beaucoup de gens n'avaient pas prévu un tel succès, bien au contraire. » Pierre-Alain Rom a insisté sur le fait que les organisateurs avaient de grandes attentes, puis il a constaté avec satisfaction: « Ce succès montre que l'Agrama a de l'avenir, et qu'elle a toute sa raison d'être. »

L'attrait de la technique

Agrotec Suisse a une fois de plus profité de l'occasion pour se présenter sur

son stand qui a maintenant fait ses preuves. Le moteur FPT en modèle de coupe dynamique a été au centre de l'attention. Les pistons en mouvement ont donné l'occasion à bien des spécialistes de montrer aux personnes qui les accompagnaient leurs connaissances sur les moteurs, le transfert de force, la puissance, etc. Le modèle de frein de remorque pneumatique a également suscité l'admiration, montrant de façon impressionnante le concentré de technique nécessaire pour garantir la sécurité au volant. Enfin, le troisième objet exposé a constitué une devinette pour bon nombre de visiteurs. La solution « freinomètre par traction » les a incités à poser de nombreuses questions, qui à leur tour ont constitué une bonne occasion d'informer sur les innovations, les prestations de l'association professionnelle et les établissements spécialisés. Juste avant l'ouverture de l'exposition, Agrotec Suisse a pu hériter du stand d'un exposant ayant eu un empêchement et attirer l'attention sur les offres de formation professionnelle autour d'un tracteur Claas. Un grand merci à tous ceux qui nous ont soutenus.

Technologie ultramoderne

Pour de nombreux exposants, les innovations étaient une priorité. Des solutions électriques high-tech, ainsi

que des véhicules et des appareils autonomes, ont montré que la technologie ultramoderne est en excellente voie d'être produite en série, ou qu'elle a déjà atteint cette étape. L'Agrama a révélé que dans tous les autres domaines, la technologie progresse, que ce soit dans la technique de lisier, la technologie du lait, le fourrage, etc.

Bilan positif

Le bilan de la prestation d'Agrotec Suisse à l'Agrama est tout à fait positif. Thomas Teuscher, responsable d'Agrotec Suisse: « L'affluence des visiteurs et leur intérêt ont montré clairement que l'Agrama est une plateforme importante d'échange d'informations pour les importateurs, les distributeurs, les mécaniciens de même que la relève professionnelle. Nous avons pu présenter nos professions lors d'entretiens personnels menés sur un pied d'égalité dans un environnement attrayant. Pour nos membres – les concessionnaires de machines agricoles – il est important que tous les acteurs du marché contribuent par leur présence à cette attractivité lors des futurs salons. »

La date de la prochaine Agrama est déjà connue. Nous nous réjouissons de vous saluer du 28 novembre au 2 décembre 2024 à Berne.

Agrama 2022

Bühne für die Landtechnik

Die Agrama vom Donnerstag, 24. bis Montag, 28. November 2022 bot dem Agrotec Suisse wiederum eine gute Bühne, um die Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten, Verbandsleistungen und Fachbetriebe ins beste Licht zu stellen.

Man hatte im Vorfeld gehört, dass drei grosse Importeure – aus unterschiedlichen Gründen – der Agrama fernblieben. Der Publikumsaufmarsch war dennoch sehr erfreulich, die Besucherzahlen bewegten sich im Rahmen der vergangenen Jahre. Pierre-Alain Rom, Geschäftsführer des veranstaltenden SLV und Präsident der Ausstellungskommission, bedankte sich am Sonntagabend bei allen, die zur der diesjährigen Agrama beigetragen hatten. Im speziellen erwähnte er Brigitte Guggisberg vom Sekretariat SLV und Ulrich Peter, welcher nach der Agrama 2022 die Funktion vom Hallenchef abgibt. «Wir sind glücklich, es war eine schöne, gelungene Agrama. Die Stimmung war durchwegs gut und die Zuschauer kamen in Scharen, wir konnten an die Zahlen der Vorjahre anknüpfen. Viele hatten diesen Erfolg nicht erwartet, im Gegenteil.» Pierre-Alain Rom wies daraufhin, dass die Erwartungen der Veranstalter nicht bescheiden gewesen seien und stellte zufrieden fest: «Dieser Erfolg zeigt, dass die Agrama ihre Zukunft und ihre Berechtigung hat.»

Attraktion Technik

Der Agrotec Suisse nutzte wiederum die Gelegenheit und präsentierte sich

im bewährten Messestand. Ein Blickfang war der FPT-Motor im dynamischen Schnittmodell. Die sich bewegenden Kolben boten manchem Fachmann die Gelegenheit, sein Wissen über Motoren, Kraftübertragung, Leistung und so weiter seinen Begleitpersonen weiterzugeben. Auch das pneumatische Anhängerbremsmodell nährte den Gwunder und zeigte eindrücklich, wieviel Technik für die Sicherheit beim Fahren notwendig ist. Das dritte Ausstellungsobjekt schliesslich gab manchen Besuchern ein Rätsel auf – die Lösung «Bremskraftmessgerät» animierte sie dann zu zahlreichen Fragen, die wiederum eine gute Gelegenheit abgaben, über Innovationen, Fachverbandsleistungen und Fachbetriebe zu informieren. Kurz vor Ausstellungseröffnung konnte der Agrotec Suisse den Stand eines verhinderten Ausstellers erben und rund um einen Claas-Traktor auf die Angebote der Berufsbildung aufmerksam machen. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an alle, die uns unterstützt haben.

Rundum modernste Technologie

Innovationen hatten sich auch zahlreiche Aussteller auf die Fahne geschrieben. High-Tech-Elektrolösungen,



autonome Geräte und Fahrzeuge zeigten auf, dass die modernste Technologie auf dem besten Weg zur Serienreife ist, oder diese bereits erreicht hat. Die Agrama zeigte, dass auch in allen anderen Bereichen die Technologie fortschreitet, sei es in der Gülletechnik, der Milchtechnologie, der Fütterung etc.

Positive Bilanz

Die Bilanz des Auftritts des Agrotec Suisse an der Agrama fällt durchwegs positiv aus. Thomas Teuscher, Leiter Agrotec Suisse: «Besucheraufmarsch und Interesse zeigten klar, dass die Agrama eine wichtige Plattform für den Informationsaustausch für Importeure, Händler, Mechaniker und ebenso den Berufsnachwuchs ist. Wir konnten unsere Berufe in persönlichen Gesprächen auf Augenhöhe in einem attraktiven Umfeld präsentieren. Für unsere Mitglieder – die Landmaschinenhändler – ist es wichtig, dass an den künftigen Messen möglichst alle Marktteilnehmer mit ihrer Präsenz zu dieser Attraktivität beitragen.»

Das Datum der nächsten Agrama ist bereits bekannt. Gerne begrüssen wir Sie vom 28.11. – 2.12.2024 in Bern.

